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 今年は昨年に比べ涼しい中での練習となり、熱中症の心配もあまりなく練習に取り組むこと

ができました。特別日課中は子供たちの健康管理や体育着の洗濯等、御協力をいただきありがと

うございました。 

前日までの雨天により本日開催の可否について心配されましたが、多くの保護者の方々に参

観していただき、無事終了できたことをうれしく思っています。前号でお伝えしましたが、今年

度は児童会活動の縦割り活動に重きを置いた運動会としました。５月の連休明けからの取り組

みとなり、練習回数なども減らし春開催に合わせた取り組みとなりました。６年生にとっては最

後の運動会であり、最上級生として下級生の面倒を見たり、種目の立案や説明をしたり大きな成

長を感じることができました。また、１年生にとって入学して間もない運動会でしたが、精一杯

取り組んでいる姿に微笑ましさを感じました。 

運動会は学校行事の中でも、全校が一緒に取り組む一番大きな行事となります。当日は子供た

ちの精一杯の声援や、下級生に声をかけたり競技に取り組んだりしていました。その姿を見ると、

改めて運動会の素晴らしさを感じました。また、多くの保護者の方、地域の方にも御参観いただ

きありがとうございました。当日の子供たちの様子はいかがだったでしょうか？きっと大きく

成長した姿を見ていただくことができたのではないでしょうか。今後とも多くの学校行事に御

参観していただく機会があると思いますが、積極的な御参観と感想をお寄せいただきたいと思

います。 

今回お寄せいただいた、御意見、御感想を真摯に受け止め、子供たちとも話し合いを行い、子

供たちにとって更に充実した運動会となるよう、あらゆる可能性を排除せず検討していきたい

と思います。学校として、教育活動の一環として子供たちの大きな成長を願い取り組んでいきま

す。できるだけ多くの子供たちや、保護者の方々に御満足いただける運動会を考えていきたいと

思います。引き続きアンケートを実施していますので、まだの方は御回答をお願いします。 

 

 

過日は通学路の安全点検ありがとうございました。毎年のお願いとなりましたが、多くの箇所

の安全について考える資料となります。「見通しが悪い」、「信号機がほしい」・・・等、子供たち

の安全を考えた多くの御意見ありがとうございました。毎年お寄せいただいた箇所については、

担当職員が一つ一つ確認を行い、関係諸機関に直接お願いしたり、地域の方々を通じてお願いし

たりしています。中には１回目の要望で改善される箇所がある一方、なかなか思うように改善さ

れない箇所もあります。学校としても、教育委員会への報告と関係諸機関への要望等、子供たち

の安全がしっかりと確保されるよう、今後も重ねて要望していきたいと思います。今回の一斉点

検に関わらず、その都度お気づきの箇所等がありましたら、学校まで連絡をいただきたいと思い

ます。よろしくお願いします。 
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